

大きな家族をつくるっています

清涼 SMILE

TOKAI SEIRYOUEN NEWS No.22

2019.

2



heart to heart



新しい年を迎えると
新鮮な気持ちになるよ！

■ 餅つき大会 今年も餅がつけた！

■ 初詣 改めて気が引き締まります

■ 交流会 子どもともっと触れ合いたい♪

先月までの行事報告



餅つき大会

昔は臼も杵も家にあったよ！



にぎやかにスタートです！



ついた後は皆さま笑顔♪



無事終わって餅をお披露目！

今年も餅つきを行いました。
一日かけて各ユニットの皆さんに参加して
頂きましたよ！
職員が始めにこねていき、その後お手伝い
しながらどんどん餅をついて頂きました。

「昔は家で毎年やったよ～大変だけどね」
などと笑顔で懐かしむ方もいらっしゃいました。
また来年もがんばりましょう♪

初詣

やっぱり新年は手を合わせたいね



ありがたいことで、
初詣の日は毎年
雨が降りません。
スバラシイ！



近くの神社へ新年のお参りに行きました。
雨が降ることなく皆さま無事に参拝でき
素敵な初詣となりました。

凛とした姿が
素敵です！

手を合わせたときの凛とした姿を見ると
今年一年健康で過ごして頂き、また来年も
お連れしたいと改めて感じました。

2月以降の行事予定

豆まき

鬼をしつかり追い出せるか!?



節分といえば豆まきです。
当施設では、豆ではなく
新聞紙で丸めたボールで
鬼を追い払います。

今年も皆さんと一緒に
鬼を退治します！



※写真は過去におこなった行事になります。

その他の行事

園児交流会

やっぱり子供はかわいい♪



定期的に関連法人明佳幼稚園の
園児たちが遊びに来てくれます。
各フロアで皆さんと触れ合い
またプレゼントまで頂きました。

皆さま笑顔でずっと手を握って
いましたよ♪

子どもたちが一生懸命踊ってくれました♪



手作りカードのプレゼント！

施設長あいさつ



2月と言えば節分の豆まきですね。
「鬼は外～、福は内～」
もうひとつ節分にちなんで恵方はどの方角かと言われます。
今年の恵方は東北東。名古屋等この地方は名古屋城を中心に、
尾張四觀音(笠寺觀音・龍泉寺觀音・荒子觀音・甚目寺觀音)
が有名ですね。
今年は東北東の龍泉寺にお参りに行くとご利益があるかも。

お知らせ

募集しています！

介護職員 看護職員 ボランティア

東海清涼苑では各職員を募集しています。
一度見学してから検討されても良いですよ。
興味をお持ちの方はお気軽にお問合せ下さい。



趣味や特技でお手伝い頂けませんか？
月1回のクラブなどができるればうれしいです。
お気軽にお問合せください。楽しみに待っています！

社会福祉法人 清涼会
特別養護老人ホーム

東海清涼苑
なごみ
和 ショートステイ

☎ 0562-85-7721

FAX 0562-85-7723

〒477-0032

東海市加木屋町冬至池4番15



入居のご相談は、
生活相談員の河合・藤井にて承ります！

編集後記

毎年家族で集まる新年会は実家や兄弟の家で集まるのが通例でしたが、今年は初めてボウリング場で行いました。私も妻も十数年ぶりであり子ども達にとっては初めての体験でありとても新鮮でした。私が子供の頃はガーターになるばかりで悔しかった思い出がありますが、今はガーター防止レーンもあり子供も楽しめるようになっていてちょっと感動です。

そのあとはお部屋も借りていたのでみんなで食事をしたり表彰式を行ったり盛り上がりましたよ。随分行かれてない方はいつもと違う雰囲気を味わってみてはいかがですか？

服部